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2023 ～ 2024　国際ロータリー会長　ゴードン R. マッキナリー

世界に希望を生み出そう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　中和信治君（30日）

＊会員誕生日
　本多正彦君（30日）
　遠藤純司君（30日）
　市川信也君（2月1日）

＊配偶者誕生日
　相田　洋君
　（睦美夫人30日）

＊結婚記念日
　建部卓也君（2月2日）

第3054回例会（1月23日）☆司会　柳田純昭SAA

今日の例会（2024年 1月30日）

「ふるさと納税について」
担当：西嶌洋一君

次回の例会（2024年 2月6日）

「自己紹介・健康経営について」
担当：中原真也君

点鐘　…市川信也会長

斉唱　…我等の生業

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・危機管理セミナー　開催時間変更のご案内

2月17日（土）
13：30開会　15：30閉会　アイクロス湘南

・ロータリー奨学生帰国報告会（2月12日）中止の
ご案内

・米山奨学金終了生終了式・歓送会 開催のご案内
2月18日（日）15：00 ～　第一相澤ビル

◎ロータリー財団　より
・ポールハリスフェロー　ピンバッジ

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・下期普通寄付金のお願い
・米山特別寄付金　米山功労者　感謝状＆ピン

バッジ

幹事報告

◎例会変更
・大和中ＲＣ

1月25日（木）→夜間移動例会「４クラブ合同賀詞
交歓会」

2月 8日（木）→2/10(土)第６グループIMに振替※
2月15日（木）→2/11(日)建国記念日による休会
2月22日（木）→2/23(金)天皇誕生日による休会
2月29日（木）→夜間移動例会「東慶州RC合同例会」
3月14日（木）→夜間移動例会「ロータリー句会」

委員会報告

◎栗原良幸副会長

スマイル

市川信也会長・畑中雄太幹事
先週のクラブフォーラムのクラブヴィジョンにおい
ては、多くの意見として会員数が50名以上の声があ
りましたので、皆様の積極的な新会員のご紹介をお
待ちしております。ご紹介やご相談の際には会員増
強委員会の会田義明委員長にお声掛け下さい。よろ
しくお願い致します。本日のプログラムは「クラブ協
議会」です。各委員会の総括委員長、委員長の皆様よ
ろしくお願い致します。

西嶌洋一君
1月17日のロータリーゴルフコンペでベスグロ優勝
となりましたのでスマイルします。次回は私と山本
さんが幹事で4月2日桜の時期の本厚木C.Cですので
皆様ご参加を期待しております。

会田義明君
入会記念のお祝いありがとうございました。本日は
当日賞で入会17年目となります。これからもよろし
くお願い致します。

山本晃久君
先日のコンペで見事ブービー賞をいただきました。
次回幹事として全力をつくします。よろしくお願い
いたします。

遠藤純司君
17日のゴルフコンペ初めて参加させて頂きました。次
回も参加させて頂きます。ありがとうございました。



建部卓也君
本日、所用により早退致します。

今日のお花

おかめザクラ（市川信也会長）

例会「クラブ協議会」

担当：市川信也会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長 西迫　哲君
会場監督、クラブ財政、スマイル・出席・プログラム、親睦活動の４

つの部門の連携を図りながら、例会のスムーズな運営と会員にとって
有意義な時間となるように努めました。詳細は各委員会担当者よりさ
せていただきます。

【会場監督】　SAA 柳田純昭君
今年度は、コロナの状況を考慮しながら、はす向かい対面での座席と

し、上半期は皆様の協力で厚木クラブらしい、秩序と品位のある楽しい
例会が、概ね計画書に沿って出来たものと思います。

市川会長、建部副幹事、他の協力で花のある例会も継続し、例会場の
設営、片付けも皆様に協力頂き運営が出来ています。有難う御座いま
す。下半期もご協力、宜しくお願い致します。

【クラブ財政委員会】　委員長 黄金井 康巳君
半年が経過し順調に進んでおります。会員の皆様には会費の納入も、

速やかに行なって頂き、ありがとうございます。残り半年間、一年の締
めまでしっかり務めて参りますので、よろしくお願いいたします。



【公共イメージ委員会】　総括委員長 前田賢一君
①クラブ会報・IT委員会は、週報の担当を月毎に決めて発行しました。
②雑誌・広報・年誌は、月刊誌ロータリーの友の紹介しています。様々

な情報がたくさんありますので、少しでも興味をもって頂けますよ
う心がけて参ります。昨年の卓話で地区公共イメージ委員長より、地
区内の全9Gで1番古いクラブでfacebookをしていないは、厚木RCだ
けと突きつけられました。前向きに進めれればと思います。

【会員増強委員会】　総括委員長 会田義明君
新年度がスタートし、半年が経過致しました。会員増強委員会では純

増２名以上を目標に挙げさせていただいていますが、１２月現在で残
念ながら１名の退会者と２名の新会員の入会があり、純増１名とうい
う状況であります。

また、昨年は新型コロナウイルス感染症法上の位置付けが季節性イ
ンフルエンザと同じ５類に移行した関係で日常の生活や会食等がコロ
ナ前とほぼ同じ状況となり、近々では１２月の忘年会、そして年明けの
新年会と人と会う機会が増えてきたことと思います。そこで、本日もお
配りさせていただきましたが改めて会員の皆様には年度当初にお配り
しました新会員紹介用紙をご利用いただき、あるいは口頭でも構いま
せんので新会員の情報をお寄せいただければと思います。

残り半年会員増強３委員会と連携を取り、引き続き会員の増強に努
めて参りますので皆様のご協力をよろしくお願い致します。

【スマイル・出席・プログラム委員会】　委員長 黄金井陽介君（代読 滝澤　勇君）
25ページ目に４つの方針を書いております。
一つ目のスマイルについては、皆様ご協力いただき、ありがとうござ

います。引き続き、皆様の近況等、スマイルでお知らせいただけると嬉
しいです。

出席につきましては、都合によりどうしても例会出席が難しい場合
は、メイクアップを改めてよろしくお願いします。

本年度もちょうど折り返しのタイミングですが、残りのプログラム
で卓話のご担当の方はどうぞよろしくお願いいたします。

【親睦活動委員会】　委員長 前島憲司君
今期上期の行事 納涼親睦例会、職業奉仕との合同例会、忘年親睦例

会を開催することができました。久しぶりのリアル開催ができたこと
もあり、副委員長や皆様のご協力を得て盛り上がって良い企画ができ
ました。4月の春の親睦例会も盛り上げていきたいので、よろしくご参
加の程お願いします。

【クラブ研修委員会】　委員長 常磐重雄君（代読 柳田純昭君）
７月に会員増強、１月にクラブビジョンと２回のクラブフォーラム

を開催し、２月６日には炉辺会談を開催いたします。
今後は、クラブビジョンの策定に向けて、プロジェクトチームを立ち

上げ、クラブビジョンの具体的な策定に入っていきたいと思います。



【奉仕プロジェクト委員会】　総括委員長 小林　透君
【職業奉仕委員会】　委員長 小林　透君

会員皆様のご協力により奉仕プロジェクト活動が行えてます。今後
もよろしくお願いします。

【社会奉仕委員会】　委員長 鈴木茂男君
社会奉仕委員会の活動として「クラブでは例会に出席して理解.親睦,

友情を深めながらクラブ奉仕を学び,外部活動時は人に仕え、社会に尽
くす」という趣旨の活動です。(33ページへの参照)

今年度は4つの戦略計画をたてました.一番目に地域社会との「ツナガ
リ」があります。

令和5年厚木夏の花火大会が実施されましたので次の日「早朝清掃活
動」が実施され会員の皆様の多数ご参加協力頂きましてありがとうご
ざいました。後半の活動もよろしくお願いいたします。

【ロータリー財団委員会】　総括委員長 黒栁告芳君（代読 滝澤　勇君）
ロータリー財団の年次寄付の地区の目標は　200ドル／人で、当クラ

ブの現時点での寄付状況ポリオと合わせて149.43ドル／人　です。円
高の影響で近年は目標に達しない年が続いております。6月までが今
年度となりますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

また、米山奨学の年次寄付は高額寄付の会員がいらっしゃったので
目標額に達したようです。

米山奨学生の受け入れもしており、皆様のご協力に感謝致します。

出席報告　＜会員37名、出席対象33名＞

1 月 12 日例会　　確定出席率 70.59％ 1 月 23 日例会　　出席 24 名　欠席 15 名　出席率 72.73％
＜事前メイク＞
　早嵜慶一郎君（1月12日／厚木県央RC）
　小島久美子君（1月17日／厚木中RC）
＜欠席＞
　今井銀河君・金井良雄君・黒栁告芳君・黄金井陽介君
　髙橋　宏君・常磐重雄君・長岡正敏君・中和信治君
　中原真也君

【会員選考・職業分類委員会】　委員長 西蔦洋一君
P31をご覧ください。

【会員選考】
入会者が増える事を期待しております。

【職業分類】
職業分類表の未充填を埋めたいと思いますので、お目通しをお願い
します。


